

13 de febrero de 1900

## La riada destroza el puente de Malatos

**Burgos.**— Las persistentes lluvias que se vienen registrando estos días en Burgos han provocado importantes daños aunque de momento no hay noticias de pérdidas humanas. La riada se ha llevado

dos arcos del puente de Malatos dejando incomunicados los barrios de Huelgas, San Pedro, Hospital del Rey y Villalón, donde han quedado inundadas numerosas granjas. Ante la crecida de las

aguas ayer quedó prohibido el paso de carruajes por el puente medieval de Malatos y se prohibió completa-



mente la circulación por el de Besson. A consecuencia de las lluvias y por el viento sur que reina se han deshecho las nieves de las sierras cercanas provocando el desbordamiento de los ríos



que entran en Burgos: Arlanzón, Vena, Pico y Gimeno, que han inundado las vegas, paseos y huertas de las inmediaciones.

Los vecinos del Hospital del Rey han subido sus ganados a las cuerdas de los altos. También se han producido inundaciones en pueblos ribereños.